

NUESTRA FACULTAD

El año 2006 se inició con la aprobación de un nuevo Reglamento de Régimen Interior para la Facultad de Ciencias que se ajusta a las exigencias de los nuevos Estatutos de la UNED. Conforme a él se celebraron las elecciones a Decano, saliendo elegido el Dr. Víctor Fairén Le Lay, Profesor Titular en el Departamento de Física Matemática y de Fluidos. Como no podía ser de otra manera, la revista 100cias@uned recoge una breve presentación tanto del nuevo Decano, como de todo su equipo, donde por primera vez es mayor el número de profesoras, cuatro, que el de profesores, dos, incluyendo al propio decano.

Debido al retraso en la publicación del presente número, hemos incluido tanto el acto académico de celebración de nuestro patrón, San Alberto Magno, del año 2005 como el del 2006, ya que éste último recogió las múltiples actividades realizadas por la Sección de Matemáticas y, muy particularmente, por el Departamento de Matemáticas Fundamentales, con motivo de la celebración en España del XXV Congreso Internacional de los Matemáticos. De este congreso hacemos múltiples y variadas referencias tanto en esta Sección, **Nuestra Facultad**, como en las otras dos, **Vida Científica** y **Enseñanza**, desde perspectivas diferentes.

Del resto de los apartados habituales, cabe destacar una entrevista realizada al nuevo Vicerrector de Cen-

tros Asociados, Dr. José Luis Prieto Arroyo, para conocer su posición sobre las diferencias que existen entre nuestra Facultad y el resto de las Facultades en cuanto al número de profesores-tutores en los Centros, cómo subsanar las deficiencias que muchos Centros tienen en cuanto a infraestructuras relacionadas con la enseñanza de las Ciencias, etc. Agradecemos sinceramente al Vicerrector su disposición para contarnos sus perspectivas y sus retos. Pensamos llevar a cabo, de manera sistemática, entrevistas de este tipo para hacer público entre los miembros de nuestra comunidad universitaria las posiciones que mantiene el equipo rectoral para resolver los problemas que, como profesores y estudiantes de una Facultad singular, apreciamos.

En el apartado *El rincón de las aficiones* proporcionamos dos colaboraciones de signo muy diferente, una que denota la preocupación por la situación de las reservas de petróleo y denuncia el despilfarro de energía de los países denominados del Primer Mundo y otra, sobre el papel que ha jugado la radioafición en la historia relativamente reciente de nuestro país.

Por último, y de manera muy breve, queremos dejar constancia del fallecimiento del Profesor Salvador Sement, que fue Catedrático de Química Física en el Departamento de Ciencias y Técnicas Fisicoquímicas de la UNED hasta su jubilación. A sus familiares y amigos les manifestamos nuestro profundo pesar.

NOTICIAS DEL DECANATO

Nuevo equipo decanal para la Facultad de Ciencias

Como anunciábamos en el anterior número, el 30 de septiembre de 2005 el profesor D. Agustín Espinosa Boissier cesó como Decano de la Facultad al cumplir la edad de jubilación. Le sustituyó en las funciones del cargo el hasta entonces vicedecano de Ciencias Físicas, Víctor Fairén Le Lay. La primera iniciativa fue la de nombrar una comisión delegada de la Junta de Facultad que elaborase un proyecto de nuevo Reglamento de Régimen Interior,

adaptado a las exigencias de los nuevos Estatutos de la UNED, publicados en abril de ese año. Sólo así podría celebrarse la elección de nuevo Decano con pleno reconocimiento de la soberanía popular a través del sufragio universal ponderado. La comisión elaboró un proyecto que presentó a toda la comunidad de la Facultad a principios de diciembre. Después de un período de información pública y de un largo e intenso debate, la Junta de Facultad elaboró un texto que fue definitivamente aprobado por el Consejo de Gobierno en su reunión de 27 de febrero de 2006. El 20 de junio se celebró la elección de nue-

vo Decano, en la que resultó elegido el único candidato presentado, el hasta entonces Decano en funciones, Víctor Fairén Le Lay.

Se suma al Decano un equipo joven y con vocación de servicio a nuestra comunidad. La profesora D.^a Amalia Willliart sigue como Vicedecana de Ciencias Físicas y se incorporan a los Vicedecanatos de Ciencias Químicas, Matemáticas, Ambientales y secretariado de la Facultad, las profesoras D.^a María Luisa Rojas, D.^a Ana Porto, D.^a Rosa Martín y el profesor D. Manuel Pancorbo, respectivamente. A este grupo se ha unido de forma totalmente desinteresada, como Coordinador de